

Sesiones del Consejo directivo

Sesión del 23 de diciembre de 1926

Bajo la presidencia del señor decano, doctor Daniel Inchausti, y con asistencia de los señores consejeros Amadeo, Arata, Cánepa, Giusti, Huergo, Marotta, Prack, Quevedo y Van de Pas, reunióse el Consejo directivo de esta Facultad, adoptando, entre otras, las siguientes resoluciones:

— Nombrar profesor suplente de meteorología agrícola al ingeniero agrónomo Aníbal A. Ortiz.

— Autorizar las siguientes obras que se llevarán a cabo en las próximas vacaciones: pequeño pabellón en el parque Avícola, casa para el mayordomo, refacciones en las instalaciones, alambrados, gallineros, etc.; renovación de alambrados en los viveros de plantas y ampliaciones del Museo de zootecnia.

— Aprobar el primer trabajo de adscripción del ingeniero agrónomo Isaac P. Grünberg a la cátedra de silvicultura.

— Llamar a concurso, por treinta días, para proveer de profesor suplente de patología vegetal.

— Designar al señor profesor ingeniero civil Aureliano R. Bosch para que asesore a la comisión de enseñanza en el trabajo del adscrito de matemáticas, ingeniero Sixto E. Trucco.

Sesión del 30 de marzo de 1927

Bajo la presidencia del señor decano, doctor Daniel Inchausti, y con asistencia de los señores consejeros Amadeo, Cánepa, Huergo, Giusti, Lerena, Marotta, Quevedo y Van de Pas, reunióse el Consejo directivo de esta Facultad, adoptando, entre otras, las siguientes resoluciones:

— Aprobar el acta de la sesión anterior; la excursión de estudios que se efectúa actualmente en las provincias de Mendoza y San Juan; la designación hecha por el decano, en la persona del consejero doctor Ernesto Cánepa, para que haga uso de la palabra en el acto de la inauguración de una placa que, en homenaje del ex profesor de esta casa, doctor Carlos A. Encina, se ha colocado en el aula de terapéutica; la designación del profesor Isaac P. Grünberg como delegado de esta Facultad a la conferencia de fruticultura a cele-

brarse próximamente en Córdoba; conceder licencia al señor profesor doctor Nicanor A. de Elía hasta noviembre del corriente año, designando al doctor Rodolfo Medina para que se haga cargo de esa cátedra.

— Se hicieron las siguientes designaciones de encargados de curso, de acuerdo con las prescripciones reglamentarias; al doctor Arturo B. de Quirós, de inspección de carnes y productos alimenticios; al ingeniero civil Ricardo Silveyra, de matemáticas; al ingeniero agrónomo José Alazraqui, de industrias agrícolas, segunda parte; al doctor Oscar M. Newton, de obstetricia; al ingeniero agrónomo Isaac P. Grünberg, de silvicultura; al ingeniero agrónomo Juan B. Marchionatto, de patología vegetal.

— Para jefes de trabajos prácticos, y ajustándose a las disposiciones del reglamento, se designa: de inspección de carnes, al doctor Conrado Maag; de medicina operatoria, al doctor Luciano Laurino; de botánica, al ingeniero agrónomo Salomón Horovitz; de semiología y patología médica, al doctor Aníbal Da Graña; jefe de clínica al doctor Juan Azpiazú.

— Sacar a concurso la suplencia del tercer curso de zootecnia.

— Conceder adscripción a la cátedra de enfermedades parasitarias al doctor David Barrios Guevara.

— Aprobar el segundo trabajo del doctor A. Machado a la cátedra de inspección de carnes.

— Se adjudica la construcción de los nuevos pabellones de la clínica, sacados a licitación pública a los señores Fuoco y Falcone.

— Se acuerdan las subvenciones solicitadas por los distintos laboratorios.

Sesión del 13 de mayo de 1927

Bajo la presidencia del señor decano, doctor Daniel Inchausti, y con asistencia de los señores consejeros Amadeo, Arata, Cánepa, Conti, Giusti, Huergo, Lerena, Marotta, Quevedo y Van de Pas, reunióse el Consejo directivo de esta Facultad, adoptando, entre otras, las siguientes resoluciones:

— Se toma conocimiento de varias comunicaciones de la Universidad: una que se refiere a antigüedad de profesores y escala de sueldos, y otra sobre ley de enrolamiento.

— Se destina a la comisión de enseñanza: el trabajo del adscrito, ingeniero Albizatti; una solicitud de los alumnos de 4° año de veterinaria, pidiendo la supresión de la Administración rural, del plan de estudios de esa escuela; un proyecto de ordenanza del doctor Inchausti, sobre escala de sueldos para los jefes de trabajos prácticos, y pedido de excursión de estudios del profesor doctor Montanari.

— Se destina a la comisión de presupuesto un pedido del profesor de clínica de pequeños animales, solicitando que se le habilite un local para hospitalización de enfermos.

— Se autoriza al señor decano para que designe dos delegados, ingenieros agrónomos, al Congreso rioplatense de ingeniería agronómica, que se reunirá los días 25 a 29 de agosto próximo en la ciudad de Montevideo.

— Se toma conocimiento de la memoria presentada por el profesor ingeniero Alazraqui de la última excursión de estudios llevada a cabo en las provincias de Cuyo, con los alumnos de 4° año de agronomía.

— Se aprobó el segundo trabajo del adscrito de inspección de carnes, doctor Arturo B. de Quirós, y se despachan favorablemente los pedidos de los señores Romeo, Solveyra, Guerrero, Ayala y Novelli.

— Se aprueba el trabajo del adscrito a matemáticas, ingeniero Trucco, y se concede ingreso a los señores Alancastre, Guerra y López Guzmán.

— Se despachan favorablemente los pedidos de subvenciones a varios laboratorios.

— El señor decano da cuenta que el presupuesto proyectado por esta Facultad para el corriente año, ha sido sancionado por el Consejo superior, con pequeñas modificaciones, las que, en definitiva, no modifican el monto total del mismo.

— Se autoriza al señor decano para determinar la fecha, dentro del corriente mes, para los exámenes de conscritos.

— Se resuelve que los señores profesores, doctores Fernando Lahille y José Lignières, sean llamados a ocupar las vacantes de consejeros que existían por renuncia del doctor Godofredo Cassai y fallecimiento del doctor Carlos A. Encina.

Sesión del 9 de junio de 1927

Bajo la presidencia del señor decano, doctor Daniel Inchausti, y con asistencia de los señores consejeros Amadeo, Cánepa, Conti, Giusti, Huergo, Lahille, Lerena, Lignières, Marotta y Quevedo, reunióse el Consejo directivo de esta Facultad, adoptando, entre otras, las siguientes resoluciones:

— Destinar a la comisión de enseñanza los siguientes asuntos: nota del doctor A. Novelli, pidiendo cambio de adscripción; proyecto de ordenanza enviado por la Universidad, de los doctores Fernández e Iribarne, sobre creación de ciclos de estudios preuniversitarios; pedido de un ayudante honorario para la cátedra de histología; proyecto del doctor Quevedo creando cuatro puestos de ayudantes rentados: a esta misma comisión y a la de presupuesto, proyecto presentado por el consejero Quevedo para hacer excursión de estudios al litoral con los alumnos de 4° año de veterinaria; proyecto del señor profesor, ingeniero Alazraqui, sobre excursión de estudios a las provincias del norte; otro de los consejeros Cánepa y Giusti, que se efectuaría al *Fuerte Sancti Spiritu* (estancia del señor José Luis Cantilo).

— A la comisión de interpretación, la ordenanza del Consejo superior, sobre bonificación del sueldo de determinados profesores y funcionarios docentes.

— Acordar la suma necesaria para la construcción del anfiteatro del nuevo pabellón de anatomía patológica, enfermedades parasitarias, etc.; autorizar al señor profesor, doctor Montanari, para la compra de implementos de laboratorios,

— Se acuerdan las refacciones proyectadas para el pabellón de fisiología e histología.

— Se autoriza la construcción de establos anexos al pabellón de anatomía patológica y enfermedades parasitarias.

— Se destinan 20.000 pesos moneda nacional para efectuar las obras e instalaciones del servicio de clínicas de pequeños animales.

— Sacar a concurso el cargo de profesor suplente de la cátedra de inspección de carnes.

— Autorizar al profesor, doctor Montanari, para efectuar una excursión a Villa Casilda con los alumnos de segundo año de agronomía.

— Conceder las adscripciones solicitadas por los señores Aníbal Da Graña y Alfredo C. Cecchi, a contar desde el presente año.

— Aprobar la ordenanza sobre aumento de sueldo a los jefes de trabajos prácticos y de clínica, de lo cual es autor el doctor Daniel Inchausti, y elevarla al Consejo superior.

— Se aprueban los trabajos de adscripción presentados por los señores ingenieros agrónomos Enrique C. Clos e Isaac P. Grünberg.

— Se designan delegados al quinto Congreso universitario, a celebrarse en el próximo mes de julio, en Tucumán, al doctor Daniel Inchausti e ingeniero agrónomo F. Pedro Marotta, autores de los temas de esta Facultad, que serán propuestos a ese congreso.

Sesión del 23 de junio de 1927

El Consejo directivo de la Facultad de agronomía y veterinaria adoptó, entre otras, las siguientes resoluciones :

— Adherirse a los actos que se realizarán próximamente en honor del doctor Eduardo L. Holmberg.

— Designar profesor suplente de topografía al ingeniero agrónomo Angel S. Meleri, y de construcciones rurales, al ingeniero agrónomo M. Erlijman.

— Autorizar una excursión de alumnos de cuarto año de agronomía a las provincias del norte.

— Disponer que las vacaciones de invierno se realicen del 1° al 20 del mes en curso, y del 20 al 30 del mismo, los exámenes complementarios.

— Aprobar el trabajo del doctor C. M. Albizzati, de adscripción a la cátedra de química orgánica y biológica.

— Aprobar el dictamen de la comisión respectiva que aconseja conceder, con carácter precario, al ministerio de Agricultura, una fracción de tierra de 4400 metros para el ensanchamiento del pabellón de meteorología.

Sesión del 19 de agosto de 1927

Bajo la presidencia del vicedecano, ingeniero agrónomo José M. Huergo, y con asistencia de los señores consejeros Cánepa, Conti, Giusti, Huergo, Lahille, Lignières, Lerena, Marotta y Prack, reunióse el Consejo directivo de esta Facultad, adoptando, entre otras, las siguientes resoluciones :

— Conceder licencia hasta fin del corriente año a los profesores suplentes, doctores Guillermo Garbarini Islas y Abel Sánchez Díaz.

— Dar por terminada la adscripción del ingeniero agrónomo José R. Neira a la cátedra de dibujo.

— Designar el 6 del mes próximo para que tengan lugar las elecciones de renovación de autoridades, quedando autorizado el decano para dictar todas las providencias que considere necesarias a este fin.

— Autorizar al decano para que designe jefe interino de trabajos prácticos de clínica de pequeños animales, al doctor Aníbal Da Graña y para que designe encargado del curso de microbiología. Finalmente se autoriza al doctor Von Petery para dictar un curso de ocho conferencias, sobre semillas, dentro del curso de agricultura general.

Sesión del 25 de agosto de 1927

En Buenos Aires, a los veinticinco días del mes de agosto de mil novecientos veintisiete, reunido el Consejo directivo en sesión ordinaria, bajo la presidencia del señor decano, doctor Daniel Inchausti y con asistencia de los señores consejeros Cánepa, Giusti, Huergo, Inchausti, Lahille, Lerena, Lignières, Marotta, Quevedo y Van de Pas, la declaró abierta, siendo las 18.20 horas, adoptando, entre otras, las siguientes resoluciones:

— Se aprueban las actas de junio 9 y agosto 19 con el agregado propuesto por el doctor Cánepa.

— Da cuenta el señor decano que, en mérito de la autorización que le había conferido el consejo, ha designado a los ingenieros agrónomos Emilio F. Paulsen y Santos Soriano para que tomen a su cargo la enseñanza de la química general y microbiología agrícola, respectivamente.

— Se toma conocimiento y se destina al archivo una nota de la Sociedad rural de Concordia que se refiere a la excursión de estudios, efectuada por el doctor Quevedo con los alumnos de cuarto año de veterinaria.

— Otra de la Sociedad rural argentina, comunicando haber resuelto conceder entrada a los alumnos de esta casa para el certamen que se efectúa actualmente.

— Se designa profesor suplente de química orgánica y biológica al doctor Ernesto Dankert, quien ha llenado todas las condiciones reglamentarias para este cargo.

— Da cuenta el señor decano haber convocado al electorado de esta Facultad para el día 6 de septiembre próximo, para la renovación de las autoridades de la casa.

Despacho de la comisión de presupuesto

Se acuerda subvención mensual de pesos 25 a la cátedra de física a cargo del señor profesor doctor Wernicke. Igual suma a la de anatomía y fisiología a cargo del señor profesor doctor Cassai, y de pesos 45 mensuales a la de inspección de carnes a cargo del señor profesor doctor Quirós.

Se resuelve que estas subvenciones se paguen del 1° de abril de este año.

Puesto a consideración los despachos recaídos en el asunto referente a so-

bresueldos del personal de la Facultad, se leen el de la mayoría y el de la minoría, informando por el de la mayoría el señor consejero Giusti y por el de la minoría el señor consejero Huergo.

Puesto a votación el despacho de la mayoría es aprobado por ocho votos. Lo hace negativamente el señor consejero Huergo y se abstiene el doctor Cánepa.

Sesión del 8 de septiembre de 1927

En la última reunión celebrada por el Consejo directivo de esta Facultad, se adoptaron, entre otras, las siguientes resoluciones:

— Designado profesor suplente de la cátedra de administración rural y contabilidad agrícola el doctor Domingo Bórea.

— Se dió cuenta de la realización de los comicios correspondientes a la renovación de las autoridades de la casa, de acuerdo con la resolución de 22 de agosto del año actual con el resultado conocido; sobre este particular el consejero Huergo dijo que, en vista de que todo se ha llevado a efecto en perfecto orden, presentaba la moción para que se tratase sobre tablas, la que fué aprobada por unanimidad.

— A moción del consejero Quevedo se resolvió, votar en general toda la elección, acto que seguidamente se realizó, aprobándose por unanimidad.

— A continuación el decano proclamó a su reemplazante ingeniero agrónomo F. Pedro Marotta, que ejercerá su mandato desde el 1° de noviembre de 1927 hasta el 31 de octubre de 1931, y a las demás autoridades que resultaron electas en el comicio mixto realizado últimamente:

— Delegados titulares al honorable Consejo superior por dos años, período 16 de noviembre del corriente año hasta el 16 de noviembre de 1929: por la Escuela de agronomía al ingeniero agrónomo Lorenzo R. Parodi y por la Escuela de veterinaria al doctor César Zanolli.

— Suplentes para el mismo período, al ingeniero agrónomo Saturnino Zemborain (h.) y al doctor Leopoldo Giusti por las escuelas de agronomía y veterinaria, respectivamente.

— Consejeros por cuatro años: por la Escuela de agronomía, período 1° de noviembre del corriente año hasta el 31 de octubre de 1931, al ingeniero agrónomo Emilio A. Coni, doctor Moldo Montanari y doctor F. Aurelio Mazza.

— Por la Escuela de veterinaria y por igual período, a los doctores José Lignières y Florencio J. M. Bava.

— Por la misma escuela y por dos años (1° de noviembre de 1927 al 31 de octubre de 1929), al doctor Fernando Lâhille.

— Consejeros estudiantiles por un período completo de cuatro años, por la Escuela de agronomía al ingeniero agrónomo Pedro Lacau y por la Escuela de veterinaria al doctor Pedro Podestá hasta el 31 de octubre de 1931.

— Por último fueron aprobados varios despachos de las comisiones de enseñanza y de presupuesto.